



## **Vicente Ayala y Sergio Canales ganan el Trofeo Intersport Zurano de pádel celebrado en el Club Deportivo Los Álamos**

**Un total de 60 parejas han competido en las cuatro categorías de participación**

**Domingo, 1 de octubre de 2023.** El Trofeo Intersport Zurano de Pádel ha llenado este fin de semana el Club Deportivo Los Álamos de Lorca de jugadores y espectadores aficionados a este deporte que hace ya algo más de dos décadas que llegó a la ciudad del sol para quedarse. Con 16 ediciones a sus espaldas, el torneo Intersport ha congregado a 68 parejas en un cuadro masculino de cuatro categorías que se ha resuelto pasadas las tres de la tarde de hoy después de jugadas muy reñidas y con victoria para la pareja formada por Vicente Ayala y Sergio Canales.

En el resto de categorías, los vencedores han sido: Iván Dubois y Sergio Meca en tercera categoría; los lumbrerenses Miguel Ángel López y José Antonio Díaz en cuarta; y Esteban Lario Adrián Bayonas en quinta categoría. La fiesta del pádel ha concluido con la entrega de medallas y trofeos a los vencedores tanto en el cuadro principal como en el de consolación.